

Despaigne et Moinelo présents au championnat japonais de baseball



La Havane, 23 oct. (RHC).- Les Cubains Alfredo Despaigne et Livan Moinelo ont assuré ce dimanche leur billet pour le championnat japonais de baseball professionnel après la victoire 7 à 0 des Faucons de SoftBank sur les Aigles de Rakuten, au stade Yafuoku Dôme de Fukuoka.

Despaigne, leader de la Ligue pour ce qui est coups de circuit, 35 pour la saison, n'en a pas battu à ce

match mais il a quand même marqué un point et contribué ainsi à la victoire de son équipe.

De son côté, le lanceur Livan Moinelo n'est pas sorti sur le terrain mais il a joué un rôle brillant dans cette série. En 7 matchs, il n'a pas permis à ses adversaires de marquer un seul point.

Nos félicitations !

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/145159-despaigne-et-moinelo-presents-au-championnat-japonais-de-baseball>



Radio Habana Cuba